



## Comité de HOCKEY Saint-Laurent

### Directeur des événements et des commandites

Le Directeur des événements et des commandites:

1. Sera responsable d'organiser le tournoi annuel du Comité ainsi que tous les autres événements entrepris par le Comité. Ce poste exige le développement des budgets, le recrutement des bénévoles, la négociation avec les fournisseurs, la sollicitation de commanditaires, entre autres activités connexes à l'organisation desdits événements.
2. Sera responsable pour contacter et négocier des commandites, soit pour les activités régulières de la Corporation, soit pour des tournois ou événements spéciaux ;
3. Sera aussi nanti des pouvoirs et responsabilités qui pourraient lui être confiés par le conseil d'administration.

### Director of events and sponsorships

The Events and Sponsorships Director shall:

1. Organize the annual hockey tournament and all other similar events taken on by the committee. This position requires the development of budgets, recruitment of volunteers, negotiation with suppliers, solicitation of sponsorships, among other activities connected with organizing a tournament.
2. Solicit and negotiate sponsorships for the regular activities of the association as well as for tournaments and other special events.
3. Be endowed with the powers and responsibilities that may be entrusted to him by the Board of Directors.

